

L'État va investir 22,95 milliards de FCFA pour construire deux châteaux d'eau à Abidjan

Dossier de la rédaction de H2o
March 2018

L'investissement a été annoncé par le porte-parole du gouvernement à l'issue du Conseil des ministres du mercredi 14 février 2018. "Ce projet vise à renforcer le réseau de desserte d'eau potable de la ville d'Abidjan. Il comprend notamment, la construction de deux châteaux d'eau, la fourniture et la pose de conduite de grands diamètres ainsi que l'extension du réseau de distribution secondaire et tertiaire d'eau potable d'Abidjan", précise le communiqué. Il est financé sur un prêt de la Banque européenne d'investissement (BEI), conclu le 30 novembre 2017.

Édouard Koudou, Fratmat.info (Abidjan) - Africa